



Foto: Beisser

Neben dem Wein wird ab sofort auch der Duft der Poysdorfer Weingärten zur Zeit der Reblüte mit einem hochwertigen Parfum in die Welt getragen. Die Marke „Geschein“ hat das Weingut Hauser aus Poysdorf mit Top-Parfu-

Winzer mit dem richtigen Riecher

meurin Nathalie Feisthauer aus Frankreich entworfen. Abgefüllt wird in der Welt-hauptstadt des Parfums, in Grasse in der Nähe von

Cannes. Landtagspräsi-dent Karl Wilfing zu der Novität seiner Heimat-stadt: „Hier hatte Werner Hauser im Wortsinn den richtigen Riecher für ein weiteres Standbein“. Mehr Informationen gibt es auf www.hauserwein.com